LAS 22 INTELIGENCIAS O LETRAS HEBREAS CONFORMAN EL LENGUAJE SAGRADO DE LA TORÁ

Según el libro del Zohar (preliminares), nos cuenta el relato de las Letras Hebreas presentándose ante el Creador:

Cuando el Creador quiso crear el mundo de voluntad limitada (sefirot), las Letras Hebreas se presentan ante Él, para ser escogidas y crear el principio, argumentando sus cualidades positivas, mientras que el Creador les recuerda (por ser este mundo dual), sus cualidades negativas. Al final, la letra Bet es escogida por carecer de cualidades negativas y con guematría 2, empezando las dos primeras palabras del Génesis con esta letra, mientras que las dos siguientes empiezan por Alef de guematría 1, y con las mismas cualidades de Bet.

Esta duplicidad nos recuerda uno de los secretos escondidos en estas primeras palabras.

En la frase "Bereshit Bara Elohim" si separamos la letra Bet de Reshit, la frase en vez de leerse "Al principio creó Dios", se lee: "Dos principios creó Dios"

Los cielos – Las letras celestes

y

La tierra – Las letras terrestres

Nos está diciendo que hay dos tipos de letras. El símbolo de las Letras Hebreas me permite a mi dominar la inteligencia de los planetas, que serían las letras celestes, desde la escritura, aquí en la Tierra, de las Letras Hebreas y la meditación sobre ellas, es decir, de la acción sobre la Tierra.

Las letras terrestres existen sólo en la Tierra, no en el cielo, pero sin embargo son correspondencias, que sí responden a estos códigos, por lo tanto, las Letras Hebreas aquí en la Tierra, me permiten gobernar todas las inteligencias celestes y así crear eventos, en virtud del principio holográfico.

No debemos perder el foco de que lo que estamos estudiando son instrumentos, herramientas que son inteligentes y me van a facilitar la conexión con el Creador.

Simbología de la escritura en la Letra Hebrea

La letra escrita sobre un papel, posee dos aspectos, la forma y el color. Para los kabalistas, el folio en blanco es luz, representa el Creador, el dar.

Los kabalistas representan al Creador como una luz blanca, que sería el fondo del papel, el Ein Sof,la voluntad ilimitada. Esa voluntad ilimitada, que es incognoscible para nuestra alma, metida en este cuerpo, aquí en el conocimiento del bien y del mal. Los puntos y las líneas de la Letra Hebrea Alef, por ejemplo, son formas sobre el papel en blanco, la tinta negra sobre el papel es la creación, recibir.

El color blanco representa al Creador: el dar.

El color negro representa la creación: recibir.

Las letras son negras porque representan como la criatura detiene la luz del Creador, que es blanca, para poder así estudiarla.

Los trazos de las Letras Hebreas representan cualidades del Creador. Según la tradición, siempre se realizan con letras negras sobre fondo blanco.

No podemos llegar a comprender al creador y la creación por sí solos, pero juntos (según los kabalistas), los puedes comprender mejor, ya que da lugar a letras y símbolos, que pueden ser leidos y entendidos.

La Letra Hebrea es un enlace entre el Creador y tu alma. Sólo podemos aprender por contraste, deteniendo la luz del Creador para estudiarla.

Nos enseñan los sabios kabalistas que el contraste entre el blanco y el negro tiene un sentido para la realidad, y detener la luz del Creador para poder estudiarla, detener el espacio-tiempo. Solo podemos hablar de algo, desde el punto de vista del ser que percibe ese algo, ahora bien, no podemos definir la luz precisamente, solo podemos conocerla por contraste, dentro de la dualidad, aquí en este mundo de conocimiento del bien y el mal. Los kabalistas nos enseñan que podemos acceder al pensamiento divino a través de las 22 Letras Hebreas, las cuales son un punto de encuentro con el pensamiento divino.

Si estudiamos a fondo la Torá, vamos a descifrar el pensamiento divino que se asienta en cada libro, cada versículo, cada letra, y vamos a poder detener la luz y estudiarla.

Ejemplo práctico de guematría

Emet = Verdad

Met = Muerto

Si le quitamos la Alef **№** a la palabra Emet, nos da otra que es Met. Así pues, "Quién está vivo...el que busca la verdad"

ממת

La letra Alef

y la Tav

simbolizan todo el alfabeto hebreo.

La letra Mem

representa al kabalista situado dentro del alfabeto hebreo.

El kabalista busca la verdad dentro de las Letras Hebreas, porque ellas son el punto de encuentro con el Creador, es decir, con la verdad. Y esta Verdad se va desvelando a lo largo de los cinco libros sagrados o Torá, escrita toda ella con las 22 inteligencias creadoras, los ladrillos de la creación.